

DEGEYTER (*Amand*), Missionnaire (Flobecq, 29.7.1881 — Lisala, 13.2.1934).

Amand Degeyter fit ses humanités aux collèges de Renaix et de Kain après quoi, le 7 septembre 1900, il entra au noviciat de la Congrégation du Cœur Immaculé de Marie (Missionnaires de Scheut). Ses études de philosophie et de théologie terminées, il fut ordonné prêtre à Scheut le 15 juillet 1906 et le 20 septembre de la même année il s'embarquait pour les missions du Congo. Il devait y fournir une longue carrière malgré une santé qui demeura toujours précaire. Il s'occupa d'abord des colonies de Boma et plus tard de la mission de Moanda. Mais l'acclimatation lui fut très pénible et le 24 août 1908 il dut déjà revenir malade en Belgique. Le 5 août 1909, sa santé paraissait assez rafermie pour qu'il pût reprendre la tâche. Il fut attaché comme auxiliaire à la mission de Moanda. En 1914 commence la partie la plus mouvementée de sa vie missionnaire. Nous le trouvons successivement vicaire à Léopoldville puis, en 1916, supérieur de la maison de Moanda. En 1919, il part pour le Haut-Congo et devient supérieur de la mission de Ebonda. En 1921, sa santé délabrée lui impose un nouveau séjour en Belgique et il y passe quelques mois en qualité de supérieur de la Mission de repos que les Missionnaires de Scheut possédaient alors à Walcourt. En mai 1922, il repart pour le Congo et reprend sa charge de supérieur à Ebonda. En 1929, nouveau retour en Belgique et en 1930 dernier départ pour la Colonie. Il est alors chargé de la mission de Mbaya. Il mourut à Lisala le 13 février 1934.

16 octobre 1952.
F. Scalais.